

第9回 町議会 定例会

【行政報告】（一部抜粋および編集）

リーディングプロジェクト事業

豊かさ実感プロジェクト

こととして10回目となる「水の郷シンポジウム」を10月27日に美郷町公民館で開催しました。講師に秋田大学教育文化学部の本谷研准教授を迎え、近年の気象からみる水環境について講演をいただいたほか、仙南小学校4年生と美郷中学校総合科学部の児童生徒が研究発表を行いました。

快適実感プロジェクト

3年計画で整備を進めてきた緊急告知FMラジオの全世帯配布が11月までに完了しました。今後も、防災上緊急を要する際の情報伝達手段として活用するとともに、毎月1回の強制起動を含む週1回のラジオ番組「マイシティマイタウン美郷町」で、町情報の発信などに活用していきます。

活力創出プロジェクト

美郷大使の佐々木毅氏から、自身の成長の過程において地域にお世話になったという

美郷町名水市場湧太郎の 設置及び管理に関する条例の 制定についてなど12議案を可決

平成30年第9回町議会定例会が12月4日から13日まで開会されました。今回の定例会では、美郷町名水市場湧太郎の設置及び管理に関する条例の制定についてなど12議案について審議等が行われ、いずれも原案どおり可決されました。

思いや、記念室の設置への感謝ということや、寄付の申し出がありましたので、それを基金として積み立て、教育の充実に活用していきます。

おたのしい観光展および友好都市ふれあいひろばが10月20日、21日の両日、OTAふれあいフェスタが11月3日、4日の両日、東京都大田区内でそれぞれ開催され、町内産品の販売や観光PRなどを行いました。今後も、大田区を基軸とした地域間交流の推進と町内産品の販路拡大に取り組んでいきます。

生菓の里 美郷構想推進事業についてですが、キキョウの収穫を主に10月から11月にかけて行い、農家8戸で乾燥重量約110キログラムの収量がありました。今回の結果を踏まえ、栽培こよみや経営指標の再検討を行い、さらなる栽培技術の向上と栽培面積の拡大に努めていきます。

交流促進プロジェクト

北海道中富良野町から町長をはじめ町職員など4人が10月26日から28日にかけて



タイ王国バドミントンシナショナルチームの皆さん

来町し、美郷フェスタの開催に合わせ10月27日には美郷総合体育館リリオスで交流物産展を行いました。今後も、相互の地域資源を活用した双方向での交流を進めていきます。

ホストタウン関連事業として、タイ王国バドミントンシナショナルチーム14人が9月6日から9日にかけて来町されました。合宿期間中には、歓迎レセプションを開催しチームと町民の交流を図ったほか、タイ王国応援サポーター「ブーアーン」の会員から合宿運営にご協力いただき、美郷町更生保護女性の会、株式会社秋田食肉流通公社からもご支援をいただきました。

各課個別の取り組み

総務課

今年度の新規職員採用試験は、一般行

政職、保健師および幼稚園教諭、保育士、合わせて50人が受験し、試験の結果、5人を任用候補者名簿に登録しました。

福祉保健課

こころといのちを考える集いを10月18日に美郷町公民館で開催し、地域福祉アドバイザーの鳥居一頼氏から講演をいただき、約180人が参加しました。また、美郷町医療協議会との共催事業である医療講座を11月10日に美郷町住民活動センターで開催し、仙南診療所院長、照井哲氏から講演をいただき、約120人が参加しました。

商工観光交流課

美郷町産業大使の株式会社龍角散代表取締役社長 藤井隆太氏のお声掛けにより、東商千代田ビジネスフェアの同社出展ブースで、11月14日に町内企業4社の会社案内やパンフレットを配布し製品や技術のPRを行いました。会場内で県内の報道機関4社にお集まりいただき、藤井氏と共同記者会見を開き、生薬への取り組みや美郷町産業大使の事業について説明を行いました。

農政課

美郷フェスタ2018を10月27日、28日の両日、美郷総合体育館リリオス、美郷町公民館、美郷町南ふれあい館、美郷町南体育館の4会場で開催しました。当日は悪天候にもかかわらず、8,700人を超える方々が来場されました。

有害鳥獣駆除の12月4日現在の状況ですが、捕獲したツキノワグマは4頭で、昨年の13頭から減少しています。クマの目撃情報は昨年と同等の20件あり、11月25日以降は、サルが目撃情報も12件寄せられましたが、その都度、防災行政無線等による注意

喚起や、鳥獣被害対策実施隊や警察によるパトロールが行われ、人身への被害はありませんでした。今後も被害防止のため適切な対策を講じていきます。

建設課

今年度より除雪作業を休止する約14キロメートルについて、その起点と終点にお知らせ看板を設置し周知を図ったほか、除雪出発式を11月5日、北除雪センター車庫で行い、作業従事者や交通関係者とともに作業の安全を祈願しました。除雪機械73台で車道約451キロメートル、歩道約52キロメートルの道路除排雪を行っています。

教育総務課

大小島真木氏による千畑小学校の壁画が完成し、9月25日に除幕式を行いました。制作過程の一般公開は9月15日と16日に、完成後の公開を9月29日と30日に行い、50人を超える方々からご覧いただきました。今回のテーマは「木」で、空に向かって伸びる木々と、そこに集まる動物たちが生き生きと描かれた作品となりました。子どもたちは、作品が日々変化し成長していく過程を興味深く見つめていたようで、作者との交流も相まって、印象に残る貴重な体験になりました。

教育推進課

町内3小学校の5・6年生が集まり、中学校入学期に感じる不安や緊張を和らげることを目的とした、第2回「みさとキッズわくわく交流会」を11月1日に美郷総合体育館リリオスで開催しました。学校の枠を超えて互いに協力しながら活動することを通して、同じ美郷町の小学生であるという仲間意識や中学校生活への期待感を膨らませる機会となりました。

生涯学習課

特別展「民藝のモノと思想―暮らしの中の美を探る―」を10月6日から11月4日にかけて美郷町学友館で開催し、633人の方々にご覧いただきました。期間中は初日にオープニングセレモニーを開催し、本展覧会に企画協力いただいた海青舎代表で、日本民藝協会会員の三浦正宏氏のギャラ

リートークと、美郷わらの会の会員による、わら細工ワークショップを行いました。本展覧会には、本町の手仕事として代表的な「わら細工」「六郷ざる」「あけびづる細工」を展示し好評を得ており、本町の手仕事の技術の継承と復興機運の喚起につながりました。

同意・可決された案件

■美郷町教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて
任期満了に伴い、加藤悦子氏(石神)を再任しました。



加藤悦子氏
(石神)

■美郷町教育委員会教育長の給与及び勤務時間等に関する条例の一部改正について

■美郷町一般職の職員の給与に関する条例の一部改正について

■美郷町放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部改正について

■平成30年度美郷町一般会計補正予算第5号

起業者総合支援事業補助金の増額、新会社設立に伴う出資金等の経費の追加、坂本東嶽邸付帯設備工事費および備品購入費の増額、タイ文化交流派遣事業補助金の追加給与改定による人件費の調整等により、歳入歳出それぞれ1億4,309万2千円を追加し、総額それぞれ11億9,049万4千円となりました。

■平成30年度美郷町国民健康保険特別会計補正予算第3号

■平成30年度美郷町農業集落排水事業特別会計補正予算第3号

■平成30年度美郷町水道事業会計補正予算第3号

■秋田県市町村総合事務組合規約の一部変更について

■美郷町名水市場湧太郎の設置及び管理に関する条例の制定について

■佐々木毅「鴻鵠の志」育成基金条例の制定について

■美郷町議会議員の議員報酬及び旅費等に関する条例の一部改正について

■美郷町町長及び副町長の給与及び旅費に関する条例の一部改正について